
Compte-rendu de réunion ResEl 26 janvier 2006

par Nicolas Aupetit

Personnes présentes

– Pour la DISI : Jean-François Berrehare, Jean-Marc Tetu, André Brouty (puis Robert Rannou,
et passage éclair d’Hervé Rétif) ;

– Pour le ResEl : Jérémie Corbier, Mathieu Perceau, Jean Edouard Babin, Thomas Villaren,
Grégoire Péan, Nicolas Aupetit.

Ordre du Jour

1 Bilan du ResEl 1

2 Échanges avec la DISI 1
2.1 IPv6 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.2 Domaine resel.fr . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.3 Câblage du Foyer . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.4 Bande Passante . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.5 Câblage des bâtiments . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.6 Federez . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2.7 Boites mails école . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.8 Espace public html élèves . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.9 Espace de travail « Campus » (Machines Windows de l’école) . . . . . . . . . . . . . . 2
2.10 Sondages éventuels . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

1 Bilan du ResEl

– Présentation du bilan du ResEl de l’année écoulée. Voir les transparents de Jérémie.
– La DISI s’est montrée intéressée par Cacti (brève démo).

2 Échanges avec la DISI

2.1 IPv6

La coupure de l’IPv6 depuis décembre pour le ResEl était due a une règle d’autorisation des ICMP
absente dans la nouvelle configuration. Désormais réparé. En revanche, pas d’ouverture prévue des
ports 22/80/443 dans le sens ext->int...

2.2 Domaine resel.fr

Demande des mails en resel.fr, JFB a pris note, il transmettra à Claude Le Berre. (Demande de
fw des mails au même titre que resel.enst-bretagne.fr).

2.3 Câblage du Foyer

Mathieu a demandé s’il était possible d’améliorer le débit reçu au foyer.
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2.4 Bande Passante

Malgré ce qui avait été promis l’an passé, aucune augmentation de BP n’a eu lieu. Toutefois, avec le
passage récent de l’école à 30MBps, il n’est pas impossible d’envisager une augmentation substantielle
de la BP accordée au ResEl dans la tranche horaire 18h->8h. En revanche, pas d’amélioration prévue
pour les 3MBps de 8h à 18h en semaine.

2.5 Câblage des bâtiments

Le I6 devrait être recablé cet été. Sans doute une nouvelle pile de switches Cisco pour le i6 au
moins, peut-être une autre pour le I3 ? (plus de ports actuellement pour s’agrandir). Rien avant 2 mois
de toutes façons.

2.6 Federez

Invitation est lancée à la DISI pour se rendre à Federez le 16 Mars prochain. Ils ne connaissent pas
encore leur emploi du temps, ils essaieront de combiner ca avec un autre rdv sur Paris si possible.

2.7 Boites mails école

– Elles vont passer en IMAP, avec 100Mo d’espace ;
– Il faudra bien ”́eduquer” les nouveaux utilisateurs pour leur apprendre à tenir leur boite pour

ne pas que tout s’accumule. Idée d’une plaquette/brochure/mail d’information à destination des
élèves à la rentrée.

2.8 Espace public html élèves

Absence du lien vers le public html pour les nouveaux comptes école. Devrait être corrigé.

2.9 Espace de travail « Campus » (Machines Windows de l’école)

Nouvelle version en cours de déploiement, débat Office ou non (OOo par défaut ou pas), idem pour
Thunderbird/Outlook –> Laisser le choix aux gens.

2.10 Sondages éventuels

Possibilité de sondages sur le W3-élèves pour un ”retour utilisateurs” au besoin, ou de demande au
ResEl directement.
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